

Herzkranke Kinder erlebten unbeschwerte Zeit beim Reiterhof Moar im Baumgarten



Herzkranke Kinder erlebten unbeschwerte Zeit beim Reiterhof Moar im Baumgarten

Herzkranke Kinder und deren Eltern trafen sich beim Reiterhof Moar in Leonstein. Foto: Herzkinder Österreich

LEONSTEIN. Unter dem Motto „Winterzauber am Reiterhof“ fand beim Reiterhof Moar im Baumgarten in Leonstein (Gemeinde Grünburg) das Herzkindertreffen Oberösterreich statt.

Während Eltern bei Kaffee und Kuchen Erfahrungen und interessante Neuigkeiten austauschten, hatten herzkranke Kinder und ihre Geschwister die Gelegenheit, an der Longe zu reiten oder in der Kutsche mitzufahren. Auch Kinderschminken stand auf dem Programm. Zum Abschluss gab es einen herzhaften Ausklang beim Ripperlessen im Saloon. Für die perfekte Organisation dieses Winterzaubers bedankte sich Herzkinder-Präsidentin und Geschäftsführerin Michaela Altendorfer ganz herzlich bei den beiden Organisatorinnen Nadja Sykora und Sabine Wasserbauer.